

Viernes 2 de junio de 2017

“La cosa más difícil en la vida es conocerte a ti mismo”

Tales



TIPO DE CAMBIO
FIX

Instituto Mexicano de
Contadores Públicos

Dólar

18.59

Euro

20.87

www.imcp.org.mx

ComUniCCo
Financiero

IMC

Instituto Mexicano de
Contadores Públicos



EL ECONOMISTA™

El Banxico advierte sobre posible abuso en alza de precios

La mayoría de los cuatro miembros de la Junta de Gobierno del Banco de México (Banxico), que el 18 de mayo decidieron subir la tasa en 25 puntos base a 6.75%, prevé que, durante los próximos meses, la inflación general continuará viéndose afectada. De acuerdo con lo descrito en la minuta 51, la reunión se realizó pese a la ausencia del subgobernador Roberto del Cueto y en presencia de la subsecretaria de Hacienda y Crédito Público, Vanessa Rubio Márquez, quien no tiene poder de voto. Según la relatoría, los miembros asistentes refieren que “dada la simultaneidad de los choques (...) algunos formadores de precios podrían aprovechar el alza en los genéricos que han sido afectados por el cambio en precios relativos para ajustar sus precios”.

El Financiero

Inseguridad, el principal riesgo para la economía

Los problemas de inseguridad pública son el principal riesgo para el actividad económica, consideraron los analistas consultados por el Banco de México. Además, mostraron un mayor nivel de preocupación por este factor, que podría obstaculizar el crecimiento, de acuerdo con los resultados de la Encuesta sobre las Expectativas de los Especialistas en Economía del Sector Privado correspondiente a mayo. Con 15 por ciento de las respuestas, la inseguridad se ubicó a la cabeza de los factores que podrían limitar el dinamismo económico, una cifra similar a la del mes previo, pero implicó un repunte desde el cinco por ciento de enero de este año.

REFORMA

Falta competencia en gas.- Banxico

Este año, el precio de gas LP se incrementó hasta 30 por ciento en algunas ciudades del País, debido a la falta de competencia, de acuerdo con un análisis del Banco de México (Banxico). A partir de enero dejó de existir un precio controlado por el Gobierno y arrancó la liberalización, pero el efecto para los consumidores ha sido desigual. A nivel nacional el precio del energético subió 17.3 por ciento de diciembre de 2016 a abril pasado, aunque en ciudades del norte del País alcanzó hasta el 30 por ciento en los primeros 4 meses del año. Tijuana y Mexicali son las ciudades que registran un mayor incremento en este periodo, de 33 y 32.8 por ciento, respectivamente.

Viernes 2 de junio de 2017

ÚLTIMOS FOLIOS:

Junta de Honor 2016-2017 Profesor Distinguido 2017 – Convocatoria



BIS/2016-2017 Comisión Orientadora de Elecciones (COE) del IMCP



Comisión Orientadora de Elecciones (COE) del IMCP



Instituto Mexicano de Contadores Públicos

NOTAS FISCALES:

SHCP / Listado de contribuyentes incumplidos y de quienes emitieron comprobantes con operaciones presuntamente inexistentes al 1 de junio de 2017



SHCP / Las finanzas públicas y la deuda pública a abril de 2017



SAT / Renuncia del Auditor Fiscal Federal



Instituto Mexicano de Contadores Públicos

MILENIO

Grupo Milenio Noticias

En situación de pobreza si no se gana 4.7 veces el salario mínimo: Coneval

Una familia de cuatro personas se encuentra actualmente en situación de pobreza si su ingreso mensual es inferior a 11 mil 290.80 pesos, aseguró el Consejo Nacional de la Evaluación de la Política y Desarrollo Social (Coneval). La cifra está muy alejada del salario mínimo actual, que equivale a mil 401.2 pesos mensuales, por lo que habría que incrementar 4.7 veces éste para cumplir con lo que señala el instituto. Por medio de un comunicado, el Coneval aseguró que “con estos criterios, actualmente 7 de cada 10 personas en el país tienen un ingreso laboral inferior al costo de la canasta básica familiar”.

EXCELSIOR

www.excelsior.com.mx

Banco de México expresa su preocupación por trayectoria de la inflación

Las minutas del Banco de México, de la reunión del 18 de mayo, revelan que los miembros de la Junta de Gobierno expresaron su preocupación por la trayectoria ascendente de la inflación, tanto de la general como de la subyacente. Esto debido al traspaso de la depreciación del tipo de cambio a precios y el incremento en los precios de los energéticos. Si bien un miembro destacó que, ante posibles alzas de tasas de interés en EU, éstas no necesariamente deberían de ser correspondidas, el resto de los miembros sí fueron enfáticos en mencionar que se requiere iniciar la convergencia de la inflación hacia el objetivo para estar en posibilidad de considerar esta opción.

La Razón

razon.com.mx

Magna y Premium bajan un centavo para este viernes

Los precios de las gasolinas Magna y Premium bajan un centavo, mientras que el diésel disminuye tres centavos respecto a los costos vigentes de este jueves, informó la Comisión Reguladora de Energía (CRE). El organismo precisó que este viernes, las 83 regiones del país, siete zonas de la frontera y los municipios que componen cada región, la gasolina de menor octanaje se ofrece en un máximo de 16.42 pesos, la de mayor octanaje en 18.20 y el diésel en 17.33 pesos por litro. A su vez, los costos mínimos para la gasolina Magna son de 15.18 pesos, 16.91 pesos para la Premium y 16.05 pesos por litro de diésel.

Viernes 2 de junio de 2017



INDICADORES:

Tasa de interés objetivo	
(01/06/17)	6.75
TIIE 28 (01/06/17)	7.1500
TIIE 91 (01/06/17)	7.2450
TIIE 182 (31/05/16)	7.4050
CETES 28 (30/05/17)	6.72
Reservas internacionales (mdd)	
(26/05/2017)	175,138.1

Inflación anual (Abr. 2016-Abr 2017, %)	
Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad porcentual	±1 punto
Inflación *	5.82
Inflación subyacente *	4.72
Inflación mensual (Abr. 2017, %)	
Inflación *	0.12
Inflación subyacente *	0.45
UDIS (02/06/17)	5.748758



* WWW.BANXICO.ORG.MX

CNNEXPANSION

El costo de la deuda en México se come al gasto social y de inversión

Los recursos que México destina para el pago del mantenimiento de la deuda sigue en ascenso, lo que implica destinar menores recursos a programas sociales o a la inversión en infraestructura física. De enero a abril el costo financiero de la deuda (pago de intereses y gasto que implica) interna del gobierno federal se disparó en 64.5% anual real a 45,298 millones de pesos (mdp), de acuerdo con datos de Hacienda. Dentro de este costo, los intereses, comisiones y gastos se incrementaron en 79.8% a 21,306 mdp, esto en medio de mayores tasas de interés locales.



Van 14 gasolineras cerradas por no acreditar compra legal de gasolina: Pemex

Jorge Kim Villatoro, director jurídico de Pemex, informó que tras el segundo operativo que se realizó, ahora en el llamado "Triángulo Rojo", Puebla, fueron cerradas siete gasolineras por inconsistencias en torno a la cantidad de combustible que venden y la que compran a Pemex. Kim Villatoro señaló que las irregularidades en torno al volumen de venta y compra de combustible "nos indica que están adquiriendo el hidrocarburo de otra fuente que no es Pemex". En entrevista telefónica con Ciro Gómez Leyva, Kim señaló que con estas siete gasolineras cerradas, suman 14 las estaciones de servicio cerradas. Cabe señalar que en México operan 12 mil estaciones.



SAT presenta iniciativa para certificar su Laboratorio Central

El Servicio de Administración Tributaria (SAT) presentó la iniciativa para certificar su Laboratorio Central como Laboratorio Regional de la Organización Mundial de Aduanas (OMA) para América y El Caribe. El organismo fiscalizador informó que dicha iniciativa es en seguimiento a los trabajos realizados para fortalecer la presencia global de la aduana mexicana, y dentro del marco de su estrategia hacia la Aduana del siglo 21. Dicha iniciativa fue presentada por el titular de la Administración General de Aduanas, Ricardo Treviño Chapa, durante la pasada XX Conferencia Regional de Directores Generales de Aduanas (CRDGA), y respaldada por sus 31 miembros, agregó en un comunicado.





Viernes 2 de junio de 2017



MERCADOS MEXICANOS-¿Qué dicen los analistas? 2 de junio

Los analistas de grupos financieros, corredurías locales e internacionales opinan sobre los mercados mexicanos y la economía. A continuación, un resumen de los reportes del 2 de junio. Las opiniones reflejadas son de grupos financieros o corredurías y no representan puntos de vista de Reuters. ECONOMÍA: *El peso mexicano podría sufrir una mayor volatilidad y más depreciaciones debido a la incertidumbre sobre la relación con Estados Unidos, según la mayoría de la Junta de Gobierno del banco central, mostró la minuta del más reciente encuentro de política monetaria publicada el jueves.



Trasladan a #LordNaziRuso a prisión de Chetumal, en fuerte dispositivo de seguridad

Un juez determinó enjuiciar al extranjero y dictó prisión preventiva por un año y 8 meses por el crimen de un joven el día en que varios de los vecinos trataron de lincharlo por su conducta agresiva con mujeres y niños. Pasada la media noche, arribó al Cereso de Chetumal el ciudadano ruso Aleksei Makeev, donde podría permanecer en prisión preventiva dictada ayer por un juez de control al vincularlo a proceso en Cancún por el presunto delito de homicidio calificado contra un joven de 20 años, hecho que ocurrió el 19 de mayo cuando una turba intentó lincharlo. En medio de un fuerte dispositivo fue trasladado desde la Ciudad de Cancún a Chetumal por carretera.



Oaxaca mantiene suspensión de las clases por intensas lluvias

Debido a las intensas lluvias que se registran en la mayor parte de Oaxaca, por la depresión tropical Beatriz, este viernes se suspenden las clases en todos los planteles educativos de todos los niveles, además de que el gobierno estatal llamó a la población a extremar precauciones. En un comunicado, el gobierno señaló que Beatriz, aún como tormenta tropical, tocó tierra cerca de Puerto Ángel anoche y se degradó a depresión tropical, por lo que en la entidad se registran intensas lluvias. De acuerdo con reportes de la Coordinación Estatal de Protección Civil, en San Marcial Ozolotepec se desgajó un cerro y en el lugar murió un menor y dos se reportaron como desaparecidos.



www.imcp.org.mx



www.imcp.org.mx

